
A propos du problème de la sécurité dans notre ville, mon ressenti ferait pencher nettement 
la balance du côté alarmiste. En effet : 

 
- 1° - Le narcotrafic relève de la grande délinquance et n’est pas du même niveau de 

dangerosité que tous le autres délits ou crimes parce qu’il relève de collectivités 
mafieuses internationales très puissantes, très organisées, très perfectionnées, d’un 
cynisme absolu. Il faut envisager le narcotrafic dans sa spécificité, pour lui-même, et non 
pas comme une délinquance parmi d’autres.  
 

- 2° - On ne peut évoquer les problèmes de sécurité de notre ville sans traiter des 
inégalités dans l’aménagement de la ville et des inégalités devant l’emploi. Ce sont ces 
inégalités qui engendrent le ressentiment et ce ressentiment engendre l’irresponsabilité. 
La déplorable histoire de la médiathèque de Pissevin n’est pas un simple accident. C’est 
l’iniquité générale de la politique de la Ville qu’il faut dénoncer. 
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